



Las brechas de género en las áreas de trabajo del sistema de salud argentino

El objetivo de este trabajo fue caracterizar a las personas ocupadas del sector de salud del partido de Bahía Blanca, Argentina, desde una perspectiva de género. Los principales resultados señalan que, aun cuando el sector esté compuesto por una mayoría de mujeres, estas enfrentan situaciones de segregación laboral horizontal y vertical, a la vez que se observan diferencias en las condiciones de contratación.

María Eugenia Elorza, Experta invitada, Bahía Blanca, Argentina (pág. 137)

- | | |
|------------------------------------------------|-----------------------------------------------------|
| Originales (pág. 137-144) | Red Científica Iberoamericana (pág. 167-182) |
| Revisiones (pág. 145-153) | Revistas colegas informan (pág. 183-187) |
| Contrapuntos científicos (pág. 154-158) | Noticias biomédicas (pág. 188-189) |
| Casos clínicos (pág. 159-163) | Cartas a SIIC (pág. 190-191) |
| Crónicas de autores (pág. 164-166) | Instrucciones para los autores (pág. 192) |
| Salud al margen (pág. 193) | |